

UMSATTELN

Ruf-Rad-Rundfahrt am 02. Juni 2017

Die Arbeitsgruppe „Umsatteln“ lud ein zur Regionsrundfahrt. Los ging es in Pregarten. Danach folgten Zwischenstopps in Wartberg und in Hagenberg bevor die Gruppe zur letzten Station nach Unterweikersdorf radelte.

Bei der Rundfahrt wurde das Hauptaugenmerk auf die bestehenden Radwege und deren Zustände gelegt. Auf Grund der Nähe unserer 4 Gemeinden wären viele Fahrten mit dem Fahrrad möglich, welche mit dem Auto getätigt werden. Ein großes Problem ist meiner Ansicht nach der fehlende Platz den wir den Radfahrern geben, da sie viele als Störfaktor und nicht als Teil des Straßenverkehrs sehen. Aus diesem Grund weichen viele Radfahrer auf die Gehsteige aus.

Abhilfe würde schon das Aufspritzen von Bodenmarkierungen (Radfahrstreifen) entlang der Bundesstraße bringen. Dies hätte auch den positiven Nebeneffekt, da es durch die optische Spurverengung zu einer Reduzierung der Geschwin-

digkeit kommen würde.

Um dies umzusetzen, werden wir mit den zuständigen Behörden Kontakt aufnehmen, um eine sinnvolle Lösung zu finden.

Jedes Jahr gibt es zu Schulschluss die Fahrradprüfung in der Volksschule, welche den Kindern die Bescheinigung gibt, alleine die Straßen zu befahren. Das einzige was wir tun können ist, sichere Radwegeverbindungen zu schaffen.



Bericht Rudolf Brandstetter (Radfahrbeauftragter)